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Texte de la question

Alors qu'un rapport d'audit réalisé par des experts indépendants en septembre 2005 montre que le réseau
ferroviaire français a connu depuis vingt ans un sous-investissement, dans ce contexte pénalisant pour les
voyageurs M. Dino Cinieri demande à M. le ministre des transports, de l'équipement, du tourisme et de la mer
de bien vouloir lui faire connaître les mesures qu'il compte prendre, leur programmation et le montant des
investissements s'y rapportant.
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